

BOLETÍN No. 066 ->>

La elección de una carrera profesional es una de las decisiones más importantes en la vida: MAC.

Profesores y alumnos de la UAA promocionaron los programas educativos que ofrece la Institución a más de 5 mil jóvenes provenientes de 50 bachilleratos de la entidad.

Más de 5 mil estudiantes provenientes de alrededor de 60 instituciones educativas públicas y privadas de nivel medio superior del estado, se dieron cita durante los dos días que se realizó la 8ª Muestra de Orientación Profesiográfica 2015 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento en el cual, se da a conocer los 50 programas de licenciatura y 14 de ingenierías que ofrece la Institución, para que los jóvenes tomen la mejor decisión en la selección de una carrera profesional.

En el evento inaugural, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, manifestó que la elección de una carrera profesional es una de las decisiones más importantes en la vida, pues ello implica el seleccionar un estilo de vida, una forma de ser y ambiente en el cual se desenvolverán como profesionistas.

Al respecto, invitó a los estudiantes a que esta decisión sea reflexionada y bien pensada, pues dijo que es importante que tengan un pleno autoconocimiento de sí mismos, de sus habilidades, destrezas, aptitudes y conocimientos, pero también, de que se informen y conozcan el perfil de los programas de estudio para ver con cuales es posible empatar sus intereses.

De igual forma, el rector Mario Andrade Cervantes agregó que espera que próximamente, los estudiantes de nivel medio superior, se sumen pronto a la comunidad universitaria de la Institución, para que de esta forma, se unan a la labor social y educativa de la UAA.

Por su parte, Omar Vázquez Gloria, director general de Servicios Educativos, consideró que la Muestra de Orientación Profesiográfica se ha convertido en un importante evento para la elección vocacional, pues aseguró que este proceso se debe construir entre todos los actores involucrados, para que de esta forma, los jóvenes cuenten con herramientas para que tomen una decisión con responsabilidad y autonomía.

Asimismo, confió en que estas actividades seguirán siendo un parteaguas para que los jóvenes, acompañados por orientadores y tutores, realicen la mejor toma de decisiones para su futuro profesional.

Posteriormente, los jóvenes de las instituciones educativas de nivel medio superior realizaron visitas a los stands de los centros académicos de la UAA, en donde profesores y alumnos promocionaron los programas educativos que ofrece la Institución, expusieron las perspectivas

profesionales de los mismos, oferta educativa, desarrollo académico, investigación, equipamiento, campo laboral, entre otros temas.

De igual forma, la 8ª Muestra de Orientación Profesiográfica UAA 2015 ofreció durante dos días múltiples actividades, tales como talleres, paneles, exposiciones, eventos artísticos, visitas a los centros académicos, esto por mencionar algunas.

En este evento se contó con la presencia de Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Raquel Macías Cruz, jefa del Departamento de Orientación Educativa; integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria; docentes, tutores, orientadores y estudiantes de nivel medio superior.

